

*Evelyne Strubin*

Genève, le 15.1.2002

Chers Collègues,

Je tiens, par la présente, vous informer de ma décision de démissionner du Conseil Municipal.

En effet, quelques anciens problèmes de santé trop longtemps ignorés, viennent se rappeler à mon bon souvenir de manière lancinante. Bien que sans grande gravité ils nécessitent néanmoins que je m'y consacre intensivement pendant quelque temps.

Comme certains le savent je suis la maman d'une petite Manon de 4ans et, d'une petite Audrey de 2 ans, qui me voient assez peu du fait de mon emploi à 100%. qui implique de fréquentes heures supplémentaires. Il était déjà difficile d'intégrer la politique à mes occupations mais, si du temps doit encore être consacré à des soins, il me semble désormais impossible de mener le tout de front de manière satisfaisante.

La famille est prépondérante, la santé est indispensable, le travail est nécessaire, la politique est une passion. Elle le restera mais, c'est néanmoins cet élément que je dois me résoudre à mettre en suspens momentanément. Je pense toutefois rester active au sein des instances internes de mon groupe et, éventuellement me proposer aux suffrages populaires quand le moment sera plus opportun.

Cela a été très intéressant pour moi d'apprendre à mieux connaître le fonctionnement du Conseil Municipal et, de pratiquer une politique de proximité.

J'ai pris un réel plaisir à siéger parmi vous et je vous souhaite de poursuivre vos débats dans la sérénité. Chaleureuses salutations